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REQUERIMENTO Nº 455/2019  

 
De informações quanto aos exames 
e consultas fornecidos pelo SUS 
(Sistema Único de Saúde) no 
município de Santa Bárbara d’ 
Oeste.  
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

Considerando-se que, a saúde segundo consta na Declaração 
Universal dos Direitos Humanos, de 1948, no artigo XXV, que define que todo 
ser humano tem direito a um padrão de vida capaz de assegurar-lhe e a sua 
família, saúde e bem-estar, inclusive alimentação, vestuário, habitação, 
cuidados médicos e os serviços sociais indispensáveis.  Ou seja, o direito à 
saúde é indissociável do direito à vida, que tem por inspiração o valor de 
igualdade entre as pessoas; 

Considerando-se que, saúde, segundo a Organização Mundial 
da Saúde – OMS, é o estado de completo bem estar físico mental e social e 
não apenas a ausência de enfermidades;  

Considerando-se que, a transparência é um dever dos órgãos 
públicos e o cidadão tem direito ao acesso às informações. 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

01 – Atualmente, quais são os exames e consultas médicas de 
especialidades oferecidas pelo Sistema Único de Saúde no município de Santa 
Bárbara d’ Oeste?  

02 – Qual o prazo e lista de espera atual para estes exames e 
consultas? 

03 – Em caso de urgência, qual o plano de ação para realização 
de consulta com especialista ou exame especifico?  

04 - Qual é a providência e planos de ação tomada pelo 
Município, para reduzir o prazo de espera de consultas e exames 
(especialidade)? 

05 – Há algum exame ou especialidade médica que o município 
não ofereça?  

06 – Caso a resposta anterior seja positiva, qual a providência 
tomada pela municipalidade se for um exame ou consulta vital para o 
paciente? 
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07 - Há algum tipo de parceria ou compra de consultas e/ou 
exames particulares? 

08 – Há algum plano de ação por parte da municipalidade para 
zerar a fila de espera em relação aos exames e consultas de especialidade? 

09 – Caso a resposta anterior seja positiva, qual o prazo de 
execução deste plano? 

10 – Em média, qual o tempo de espera para realização e 
retirada de resultado de exames simples como de urina e sangue na Rede 
Municipal? 

11 – Segundo informações da mídia local, na semana do dia 08 
de julho do corrente ano, um senhor faleceu aguardando exame de tomografia 
que não pôde ser realizado pelo Hospital Santa Bárbara e não teve nenhum 
retorno por parte da Secretaria de Saúde. Estas informações são verdadeiras? 
Em casos como este qual seria o plano de ação realmente eficiente para evitar 
o óbito deste paciente?  

12 – Atualmente quantas pessoas aguardam pela realização de 
exames de ressonância e tomografia no município? 

13 – Há pretensão por parte da Secretaria de Saúde em adquirir 
aparelho de ressonância e/ou tomografia para o município? 

14 – Demais informações que julgarem necessárias. 
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Antonio Carlos Ribeiro 

Carlão Motorista 
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